

Energie-Gemeinschaft Oberes Triestingtal

Pressemitteilung

Jänner 2025



Energiegemeinschaft

Oberes Triestingtal

Energiegemeinschaft Oberes Triestingtal Großer Andrang beim Infoabend



Am 9. Januar 2025 fand im Pfarrheim Weissenbach ein Infoabend zur Energiegemeinschaft Oberes Triestingtal statt. Die Veranstaltung stieß auf überwältigendes Interesse: Über 100 Bürger:innen und lokale Entscheidungsträger nutzten die Gelegenheit, sich über dieses innovative Energieprojekt zu informieren.

Energiegemeinschaften sind ein zukunftsweisender Ansatz, um erneuerbare Energie gemeinschaftlich zu erzeugen, zu nutzen und lokal zu verteilen. Das Konzept begeistert immer mehr Menschen, da es nicht nur eine nachhaltige Energieversorgung ermöglicht, sondern auch lokale Wertschöpfung und den Umweltschutz fördert.

Was ist eine Energiegemeinschaft?

Eine Energiegemeinschaft erlaubt es, überschüssige Energie aus erneuerbaren Quellen – wie Photovoltaik oder Wasserkraft – innerhalb der Gemeinschaft zu teilen. Produzenten, sogenannte Prosumers, können ihren überschüssigen Strom zu fairen Konditionen an andere Mitglieder weitergeben. Dabei bleiben alle Teilnehmer:innen unabhängig und behalten ihre bestehenden Stromverträge, wodurch eine durchgehende Versorgung gewährleistet ist.

Die Energiegemeinschaft Oberes Triestingtal in Zahlen:

- **Gründungsjahr:** 2024
- **Mitglieder:** Über 100 Teilnehmer:innen aus der Region
- **Technologie:** Fokus auf Photovoltaikanlagen
- **Ziele:** Förderung der regionalen Wertschöpfung und Senkung der CO₂-Emissionen

Schwerpunkte des Infoabends:

Im Zentrum des Abends standen praktische Fragen:

- **Wie kann ich teilnehmen?**
- **Welche technischen Voraussetzungen gibt es?**

• Welche Vorteile bietet die Energiegemeinschaft für mich?

Um die Verwaltung effizient und benutzerfreundlich zu gestalten, arbeitet die Energiegemeinschaft Oberes Triestingtal mit **energyfamily** zusammen. Mit der Plattform **efy.at** wird die Organisation und Abrechnung für den Verein und seine Mitglieder deutlich vereinfacht. Die Plattform bietet:

- Eine klare Übersicht über Energiedaten
- Automatisierte Abrechnungen
- Schnellen Zugriff auf alle relevanten Informationen

Statements der Gründer:

Der Gründer Markus Gselmann zeigte sich begeistert vom großen Interesse der Besucher:innen. Markus Gselmann betonte:

„Wir sind überzeugt, dass die Zukunft der Energieversorgung dezentral, nachhaltig und gemeinschaftlich ist. Mit unserer Energiegemeinschaft schaffen wir eine unabhängige, transparente und faire Energieversorgung für alle Mitglieder.“

Weitere Informationen:

Wenn Sie mehr über die Energiegemeinschaft Oberes Triestingtal erfahren möchten oder an zukünftigen Veranstaltungen interessiert sind, besuchen Sie die Webseite **eg-triestingtal.at**.